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En bref :  

�� Cyclofficine a obtenu un local. 

�� Pluie, pluie ...et pluie ...et soleil lors de la balade du 10 aout : à renouveler 
sans eau !! 

�� Carte : ça avance et elle commence à être utilisée dans les réunions 
techniques avec les collectivités 

�� Forum du sport : « Plus qu’un sport, un transport », le message est passé, 
...des sympathisants, ...des élus. En 2015, nous investirons notre énergie 
dans la semaine de la Mobilité. 

�� 1er jet du site internet 

�� Investissement prévu dans des outils de communication�
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�� Organisation du forum sport, santé, environnement 

�� Réflexion studieuse autour de la politique cyclable 

�� Atelier communication 
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Un tiers des associations présentes au forum du sport sondées par Cyrille et 
Gillian, soit environ 7000 pratiquants : 

�� 2,11 % se rendent à vélo sur le lieu de leur pratique sportive 

Sur le podium : Angoulême Triathlon, ALGP Canoé, Handball Saint Yrieix  

�� De grosses lacunes sur lesquelles Vélocité doit insister pour faire 
équiper en priorité les lieux très fréquentés par les sportifs : la plaine de 
jeux de Ma campagne, les trois chênes, stade Chanzy 
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Pour les manifestations à 
venir, le forum du sport 
fut l’occasion de 
commencer la réalisation 
de drapeaux.  
Un prochain atelier est 
prévu pour agrandir le 
stocks. Vous pouvez 
proposer des slogans 
courts et percutants à 
David et Gillian chargés 
de coordonner  
l’opération 

����������� ���  4�  �������� adjoint en charge de 
l'urbanisme et développement durable et Mme 
ORTHOLAN, chargée de mission Agenda 21. 

Volonté de développer le vélo sur Angoulême en 
cohérence avec les projets du Grand Angoulême 
Travailler sur le visible pour enclencher un cercle 

vertueux d'envie de pratiquer le vélo. 

Ses projets :  

�� 3 Visites de la ville en vélo en partenariat avec 
Via Patrimoine 

�� Visite de la ville en vélo depuis l'IUT avec les 
étudiants  

Les intentions de Mr MONIER nous placent clairement 
en position de partenaire technique et souhaite nous 
intégrer au démarrage des projets.  

Le travail sur les itinéraires futés et la carte constitue un 
2e axe de travail en commun avec le Grand 
Angoulême. 

��������������������������� 


�� �����������������������������������������.5��������� �
67�,����������������

�� 8�������������������������$���"�$�����



���		�

�

2�&9/:8��

 ����;��.�������<��"��
=����!>%9?&� ��

"������	
�

,�$�������&��-"����+��=�@A��=�B��@@�
������������������+��=�@�BB���@�
 ����"�����+�����������"��$���C����"�4���

������
��
���		��������
��������

��
����������	
���
����
���



��� �	�� ��� �������$��� �� 
���	
���
���������� �������
��/� #�����������
�
	�	��� ��
� )(
���� #� ��� ��

��

�����
����� ������	�������

%�&
�
�����
���������

��
�����

������!
��� 


�����'����������������D��"������-����
 �"������

������
��
����#� �

 �����	
��
�����	
!�	����	
��	


$���	
��
���!�	
�%������&��


��
����#�


��
��!
'
��!


���	�������������������	���

���	��������  ����������	�����

���������!���"����

#����$%��������������	������&'�������������

���������(������
��
����#�
()�����*


���
���" #���
�$  

+�
��
���,
�












-���+

3334����(���0	�;4��$
  

���	���(�)���
�����������	������	�����*�+������ ,�������%����	���
�����


